

Entwurf zur Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über Auszeichnungen für sportliche Erfolge**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
15.03.2012	Schul- und Sportausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Schul- und Sportausschuss beschließt die Neufassung der Ehrungsrichtlinien rückwirkend zum 01.01.2012.

Begründung:

Mit der Veränderung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über die Auszeichnung für sportliche Erfolge soll eine Verbesserung der Vergleichbarkeit der sportlichen Leistungen innerhalb der unterschiedlichen sportlichen Disziplinen sichergestellt werden.

In der Vergangenheit war diesbezüglich auffällig, dass insbesondere im Bereich der „Kampfsportarten“ deutliche Schwerpunkte bei der Sportlerehrung zu verzeichnen waren.

Die diesjährigen Ehrungsvorschläge wurden in der „Arbeitsgruppe Sportlerehrung“ bereits auf der Basis der neuen Richtlinien durchgeführt.

Anlage/n:

- Richtlinien der Stadt Gummersbach über Auszeichnungen für sportliche Erfolge - NEU
- Richtlinien der Stadt Gummersbach zur Verleihung des Sport-Ehrenamtspreises